
智行理财网
做服装生意应该怎么做（怎么自己做服装生意）

服装生意的模式有很多种，不管选择哪一种，在赚钱上来说，结果虽然会有不同，
但是仅就金钱这个价值来说，100就是100，你不能当成200花。

这话怎么说呢？就像很多人讨厌的仿版，可是这些老板都赚到钱了，而如果说你是
做原创的，还没赚到钱的话，仿版是道德的问题，而赚钱是商业的问题，大家的出
发点不一样。

谁对谁错，是看你站在什么样的立场，而这又代表了你的选择，是想思想道德高尚
，还是说眼里只有钱？

你不能两个都要，对于在生意场上来说，两者必须选择一个，鱼和熊掌永远不可兼
得，当你踏入服装行业去做服装生意的时候，这是你所要面临的第一个选择，而且
是你要必须做出选择。

不同的选择路线就有不同的做事方法，很多人在服装生意上没赚到钱，或者说赚的
很少，其实就是在选择上没有做好，即想不昧着良心，又想和别人一样赚那么多，
思想如果停留在这种拉锯的来回扯拉中，那么就会分心。

如果不是子承父业做继承那种服装生意，什么都是完全靠自己打拼的话，初始阶段
将会很难，一没客户二没大量的资金，干什么都需要亲力亲为，因为本钱少也没办
法招聘更多的员工，在这种情况下，脸皮不厚，很难把服装生意做好。

仿版在刚开始阶段是最容易上手，也最容易赚钱，只不过说如果自己有理想的话，
可以赚了第一桶金之后，慢慢的转到原创设计上来，只有让自己存活下来，才能实
现自己的理想。

当然，也有人资金雄厚又有钱，那没问题，可以一上来就搞原创，搞品牌设计，这
样招聘更多的员工围着你的理想，完全可以策划出来，并把这件事儿干好，这样说
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能赚多少钱，则取决于你下的这盘棋有多大，具体的例子可以参考杨天真所创的大
码女装，就是照着这种思路干的，而且人家还干的很不错。

除了她这种有资金，有资源之外，大部分做服装生意的商家，都还是要靠自己的能
力来决定自己的生意收获能有多少。

做生意每天都在面临着选择，不仅是衣服款式的选择，哪款生产大货，还在面临着
众多消费者，你去选择谁让她们来购买，当顾客咨询了，你还要选择卖哪一款衣服
给对方才能推荐正确。

被动的等顾客上门卖衣服已经越来越难干，即使你想在网上卖衣服，以为店铺开了
就行了吗，可不是的，现在你的投流，才能让更多的消费者看到你的店铺衣服。

做生意等待已成过去式，而未来很长一段时间将是主动出击，不断采用漏斗模式，
让更多的消费者到店里，形成购买后，不断的筛选出自己的目标客户，从而到最终
形成一种完美的模式，那就是回头客不断的来重复消费。

这是我写的第2522篇原创文章，关注@妙裁女装，每天都会看到我写的一篇有关服
装行业方面的原创文章，如果你看后觉得写得还行，记得给我点赞，或者分享给更
多人看。

个人介绍：我叫黄玉峰，从事女装制版十六年，06年河南服装制版大赛第一名，写
了一本教材《30天学会服装制版》超过万人转载，很多人看后都学会了简单的服装
制版。对于女装我的格言是：款式是神，版型是魂；形象靠色彩，气质靠版型。
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